

1  
( N<sup>o</sup> 209. )

## Chambre des Représentants.

---

SÉANCE DU 23 FÉVRIER 1842.

### NATURALISATION ORDINAIRE.

---

*RAPPORT* fait par M. DE LEHAYE, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Guillaume-Frédéric Eyronnd.

---

MESSIEURS,

Le sieur Guillaume-Frédéric Eyronnd, né à Amsterdam, le 10 août 1790, par requête en date du 2 décembre 1841, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est entré en Belgique en 1822; il y épousa une femme belge, dont il a plusieurs enfants.

Attaché aujourd'hui en qualité de chef du secrétariat à la Société générale pour favoriser l'industrie, dont le siège est à Bruxelles, il se procure une honorable existence.

Tout fait présumer que le sieur Eyronnd veut fixer définitivement son domicile en Belgique.

Les autorités consultées sont d'avis qu'il mérite la faveur qu'il sollicite.

*Le rapporteur,*  
DE LEHAYE.

*Le président,*  
DU BUS AÏNÉ.